

結果報告 ①

2010105 湖陵多伎道路多伎IC改良第3工事



けんせつ小町パトロール隊として、安全衛生面に加えて、新型コロナウイルス感染症防止対策をどのように実施されているかパトロールを行いました。現場も現場事務所もとても綺麗に整備されていました。この現場は女性技術者が従事する現場でもあるので、細かい気遣いが感じられ職場環境が整えられている印象を受けました。コロナ対策も万全で、事務所はもとより休憩所も衝立等の対策が完璧に行われていました。週休2日実現を目指して休暇取得計画・実施表が作成されていました。今現在計画通り順調に取得しておられます。実施表は実績が分かりやすく記載してありました。【工事進捗率:41.2%】

〈現場事務所・周辺、休憩所の様子〉



整理整頓が行き届いており、とても綺麗です。

工事概要の説明



新型コロナウイルス感染症防止対策万全です！



救急箱の薬品が一覧表付きで管理されており更新もされています

休暇取得実施表を確認！計画通り順調に取得されています。



現場事務所の出入り口は今までにない仕様で造作されていました！広々とした喫煙所が設けてありましたが、駐車場からまともに見えない事によりちょっとしたプライベート空間にもなりコミュニケーションも取りやすくなると思います。雨具の仮干しもできそうで、女性目線ではとても良い空間だと思います。

現場内に消火器が多数置かれていて良かったのですが、火元責任者の表示がされていないところがありました。表示があったほうが良いと思います。



現場事務所の女性専用トイレは男性用とエリアを分けて設置されており、事務所からの動線も配慮されています。



〈現場および現場周辺の様子〉



この現場は道路土工の掘削と盛土が主な工種となりますが、3次元設計データを駆使して掘削(マシンガイド付きバックホウ)、敷均し(マシンコントロール付きブルドーザー)、転圧(締固め管理システム付きローラー)の作業内容をICT活用工事として取り組んでおられます。さらにカルバート工として場所打ち函渠も24.4m造作しておられました。道路土工だけでなく付属する工種が多いため施工管理が難しい工事だと思われました。1回目のパトロールでは掘削作業と排水構造物の施工を行っておられました。立入禁止区域の明示と安全通路の確保で安全対策が徹底されていることが分かります。



安全通路



安全通路は広く“ニードフルマット”が敷かれていて歩きやすかったです。水たまりもできにくいそうです。路肩にはトラロープが張られ、転倒防止対策が取られていて安心して通行することができました。足元には等間隔でガーデンライトが設置されています。暗くなったら点灯するそうです。イメージアップにもなると思います。

転倒防止対策



資材置き場は資材ごとに明示され、綺麗に整理されていました。



仮設トイレは周囲から入口が見えないよう仕切りを設ける等工夫がされています。男女別の明確な表示があります

“重機作業中 近づく時はかならず合図をする事”の垂れ幕がありました。並べて合図の仕方の“ゲーパー運動”の表示をされたらより分かりやすいと思います。



ゲーパー運動



昇降階段入口の段差部分にはピンクテープにて明示されていました。躓き防止に効果的です。



合図はハッキリ!!



垂れ幕・掲示物が充実しています



・現場に重機が置かれていましたが油漏れ対策キットがありませんでした。伺ったところ協議会用のものを使用されるとの事でしたがキットまで少し遠く感じました。  
・現場に喫煙所の設置がありませんでした。個々で始末をしておられるとの事ですが、今後入場者が増えてくればポイ捨ての可能性も出てきます。喫煙所を設けられてははいかがでしょうか。

現場内に紐・袋が飛散しそうでした。飛散しないよう対策をお願いします。

指摘事項



これから冬に向かいだんだんと寒さが厳しくなっていきます。感染症予防対策などいつも以上に気を付けることが多くなると思いますが、体調管理には十分に気を配り安全に作業なさってください。皆様ありがとうございました。ご安全に!!